

Linus Mattmann

Ich bin 22 Jahre alt und wohne im Oberdorf Grosswangen, wo ich auch aufgewachsen bin. Seit klein auf bin ich Mitglied der JuBla Grosswangen und engagiere mich heute als Leiter im Leitungsteam.

Ich habe von 2014 bis 2018 meine Lehre als Steinbildhauer EFZ absolviert. Seit Beginn der Lehrzeit arbeite ich bei Thomas Heini Steinbildhauer in Willisau.

Während meiner Ausbildung habe ich diverse Objekte aus Stein gehauen. Meine Abschlussarbeit «RONDO» präsentiere ich Ihnen am Kunstparcours Grosswangen. Meine Arbeit besteht aus zwei Zylindern, die ca. 180 Grad drehbar sind. Durch einen Durchbruch des oberen Zylinders zeige ich eine gestalterische Innenform, die sich durch das Drehen verändert. Als Steinarten habe ich kapverdische Rotlawä und St. Michel Kalkstein verwendet.



Meine Kontaktdaten:

Oberdorf 3
6022 Grosswangen
Mobile: +41 79 506 04 46
E-Mail: linusmattmann@hotmail.com
www.bildhauerheini.ch